## MUNDO

## Detención de Evaristo Páramos, otro atentado a la libertad de expresión

El Ciudadano · 27 de mayo de 2018





**Evaristo Páramos** ex vocalista de la **Polla Records** y actual de **Gatillazo**, fue retenido por la Guardia Civil de España en una actitud que vulnera la libertad de expresión. Un hecho más en el marco de la llamada Ley Mordaza Española que hoy tiene en prisión a exponentes del Hip-Hop.



El hecho fue condenado por **Pablo Iglesia** desde Podemos quien señaló mediante su cuenta de Twitter: «Crecí y aprendí mucho de lo que significa la política escuchando a

Evaristo. Que le detengan por sus letras habla la putrefacción de nuestra democracia.

Cloacas, sicarios de la pluma, corruptos y cobardes pagados por los poderosos»

El hecho se produjo en el marco del Festival Primavera Tropetera de Jerez, según ha

trascendido Evaristo habría dicho desde el escenario «Policías sois unos hijos de Puta», lo

que no ha sido confirmado por el cantante.

Aunque se ha señalado no hubo detención, si fue retenido y será sancionado por la Ley de

Seguridad Ciudadana con una multa que ronda los 600 euros, según ha trascendido.

Mal por España, larga vida para Evaristo.

Momento de la detención

Fuente: El Ciudadano